



かえでのもり2

教育目標：自分で考え よりよく行動できる子ども

合志市立合志楓の森小学校
学校だより 第8号
令和4(2022)年10月13日
文責 校長 角田 賢治



ホームページ

「先語後礼（せんごごれい）」

前期終業式（10月7日）と同じく、体育館に全児童が集まったの後期始業式を行いました。開校2年目にして、全校児童が一堂に会するのは、今回がまだ2回目です。これまで行ってきたオンラインはとても便利ですが、全校児童が同じ空間で、それぞれが肌感覚で感じることができるのは、対面ならではの改めたいと思います。

始業式では、「あいさつ」について話をしました。人とのコミュニケーションの第一歩となる「あいさつ」を楓の森小でもさらに広げていきたいと思えます。また、ワンランク上の美しいあいさつとして、先に言って後で礼をする「先語後礼」を紹介しました。毎日の登下校時や校内でのあいさつのみならず、見学旅行や修学旅行など校外での活動も多くなる後期には、校外でも気持ちのよいあいさつが習慣化した合志楓の森小の子ども達となるよう声かけをしていきたいと思えます。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

一緒に参観されませんか？10月18日(火)

6年生 平和講話～校区に残る戦争遺跡（黒石原飛行場など）～

今月の28日（金）・29日（土）に6年生は、長崎に修学旅行に行きます。

77年前の8月9日に原子爆弾が投下され約7万4千人が亡くなられた地、長崎ではフィールドワークや体験者の方の講話など平和学習を行います。前期後半から6年生は、様々な事前学習を実施しています。昨年度に続き、くまもと戦争遺跡・文化遺産ネットワーク代表の高谷和生氏に「合志の戦争を知ろう！」をテーマに出前平和講話をしていただきます。校区に残る旧陸軍黒石原飛行場などについて未公開の写真や当時の物品などを交えてお話をしていただきます。当日、保護者や地域の方々の参観も可能です。



（写真は昨年度の様子）

18日(火) 13:40～約1時間 体育館（参観は体育館後方からとなります）

10月23日(日)引き渡し訓練実施 *24日(月)振替

当日は、合志市総合防災訓練が本校をメイン会場として実施されます。合志市、警察、消防署、自衛隊、報道機関など関係機関による訓練です。避難訓練と引き渡し訓練に加え、各学年で、救命救急（AED）、応急担架作成、消火器体験、土嚢作成、煙ハウス体験等の体験や展示見学など防災学習を午前中実施します。保護者の方々もぜひご来校いただき、ご参観ください。引き渡し訓練の方法の詳細は、後日、お知らせします。

